



# 未来を拓く



◇教育目標：夢をもち 未来を拓く子ども

◇重点目標：人・社会・未来とつながるWell-being2024 ～根拠と共有を基に 自分の考えを整え 意見表明できる子どもの育成～

## 2学期のスタートに当たって

校長 南 向 信 一

長い夏休みも終わり、子どもたちの元気な顔が見られて職員一同うれしく思っております。夏休み中はパリオリンピックが開催され、多くの感動をいただきました。始業式では、そのオリンピックを見ていて（特に競技後のインタビューから）子どもたちに伝えたいことを3点話しました。

### 1. 感謝の気持ち

試合後のインタビューでコーチや家族や応援してくれた人への「感謝の気持ち」を話す選手がたくさんいました。自分が一番努力していたはずなのに周りの人の支えがあったからよい成績がとれたというようなインタビューがとても多かったです。感謝の気持ちを忘れない事は大切なことです。

### 2. 負けた相手にも尊敬の念をもって

柔道の銅メダリスト永山選手等のように残念ながら自分の思うような結果が残せなかったり、応援している側から見ると審判の納得のいかない判定のせいで、残念ながら負けてしまった人もいましたが、けっして審判に文句を言ったり、相手の選手をけなしたりせず、相手をたたえていたことはとても素晴らしいことだと思います。

### 3. 楽しんでいたこと

レスリングの藤波選手は金メダルを獲得した後のインタビューで「オリンピック最高、レスリング最高」と、とても明るく答えていました。すごく努力し、楽しいことばかりではなかったと思います。フレッシュもあったと思うのですが、自分の現状を積極的に楽しもうと、非常に前向きで明るく元気をもらえました。

現在、パリではパラリンピックが開催されています。子どもたちにとっては時差があるため、とても見られる時間では無いと思いますし、小学生ですからそれほど興味が無いかもしれません。しかし、ご家庭でスポーツニュースなどを見たときには、パラリンピアンになるまでの努力などを想像しながら、親子の対話のきっかけにさせていただくと、スポーツ好きの私としては大変うれしく思います。（ボッチャや車いすバスケット・ラクビー面白いですよ）

令和6年度 前期

## よりよい学校づくりのための 保護者アンケート

アンケートへのご協力ありがとうございました。  
4点満点です。

回答 62 %

	達成率
1. 学校は教育目標や教育の方針等を家庭や地域に伝えている	3.7
2. 学校は保護者の願いに応えると共に、学校の様子を家庭や地域に伝えている。	3.8
3. 学校は、家庭と連携しながら、学習規律や基本的な学習習慣の定着に努めている	3.8
4. 学校は、子ども達が自分の考えをもち、主体的に学ぶ教育活動に努めている。	3.8
5. 学校は、自然体験など、地域の特色を生かした教育活動に努めている。	3.9
6. 学校は、子ども同士の心のふれあいの推進とあかるといふ返事の徹底に努めている。	3.8
7. 学校は、様々な場面で思いやりの心が育つ指導に努めている	3.9
8. 学校は、生命を尊び、自ら心身を鍛える健康教育の推進に努めている。	3.7
9. 学校は新型コロナウイルス感染症等の正しい知識と実践的行動力身に付ける指導に努めている。	3.6

	達成率
1. 家庭では、お子様の家庭学習について、関心をもって取り組ませている。	3.2
2. 家庭では、お子様の心の教育（思いやりや親切など）について、関心をもって取り組ませている。	3.7
3. 家庭では、お子様の体力や健康について、関心をもって取り組ませている	3.7
4. 家庭では、お子様のゲームやテレビ・動画視聴などの時間やルールについて関心をもって取り組ませている。	3.3

自由記述

地域交流、先生たちと親との交流深めたい

「私の未来プロジェクト」を富沢小でもやっていただけたことで、家でも性教育について子どもと話すことができました。今後も続けて欲しいです

本校の教育活動について、大変高い評価をいただきました。ありがとうございます。

2学期以降も、保護者や地域の方との連携を心がけながら、子どもたちの成長を支えて参りたいと考えております。

将来、夢や目標を実現し、自立して生きていくために、望ましい生活習慣や学習習慣を身につけることは、大切なことです。

11月に「富沢っ子 Well-being シート」の取組を行います。家庭学習時間・メディア時間・睡眠時間・運動時間について記録しながら、自らの生活及び学習習慣を振り返る取組です。

ご理解とご協力をお願いいたします。

### 人・社会・未来とつながる Well-being

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

## 2学期が始まりました

8月26日(月) 2学期始業式。子どもたちが帰ってきました。

始業式の児童の話では、「今までやりたいと思って自由研究にチャレンジできた。」「今までできなかったことができるようになったから、次の目標に向かってがんばりたい。」と実りの多い夏休みを過ごすことができたようです。

夏休みの成長を2学期につなげチャレンジする富沢っ子です。



## 9月の予定

- 3日(火) クラブ
- 6日(金) 工作・自由研究発表会
- 10日(火) マラソン記録会 直前練習  
児童会役員選挙

- 16日(月) 敬老の日
- 17日(金) マラソン大会

※カムイの杜多目的運動広場外周を走ります。  
10:30開会式の予定です。応援よろしくお願ひします。←予定が変更になっています。  
お間違ひのないようお願いいたします。

- 委員会
- 18日(水) 秋の野山  
※秋の活動は全校で木と森に親しみます。  
学校周辺の樹木に触れ、木工クラフトを作ります。

- 20日(金) 認証式
- 22日(日) 秋分の日
- 23日(月) 振替休日
- 24日(火) 児童総会  
諸費納入日
- 30日(月) 学芸会特別時間割  
代表委員会